

Versicherung trifft Forstwirtschaft - 11 Jahre Weinberg Hermann VM KG

Am 03.10.23 feiert der Forstfachmakler aus Burscheid/NRW sein 11jähriges Firmenjubiläum.

2012 begeisterte Thomas Weinberg den Altmeister und Initiator der Forstversicherungsbranche, Franz J. Hermann, mit der Idee der Gründung einer ausschließlich auf die Bedürfnisse der Forstbranche ausgerichteten Fachmaklerfirma.

Das Motto „Alte Werte - Neue Wege“ war dabei stets Kompass und Richtschnur des Handelns.

Weinberg Hermann fokussiert sich auf das Wesentliche – es werden ausschließlich forstbedarfsgerechte Versicherungen für mittelständische Forstdienstleister im gesamten Bundesgebiet vermittelt.

So wird Verzettelung im Versicherungsdschungel vermieden. Marktführende Konzepte in den betrieblichen Kernsparten (Technische-, Betriebshaftpflicht und KFZ-Versicherung) werden in Zusammenarbeit mit Qualitätsversicherern laufend weiterentwickelt und aktualisiert.

Beharrlichkeit, Transparenz und Fairness im Geschäftsalltag sind die Grundlagen einer nachhaltig guten Betreuung der Forstmandanten. In turbulenten Zeiten ist die verlässlich gute Absicherung von elementaren Geschäftsrisiken bei der hochmechanisierten Waldarbeit das Qualitätsmerkmal. Das Schadensmanagement setzt hier die Maßstäbe.

Gesellschafter und Geschäftsführer Thomas Weinberg kann inzwischen auf mehr als 20 Jahre Berufserfahrung im Versicherungsgeschäft zurückblicken. Für ihn war es ein Glücksfall, dass nach Franz J. Hermanns Tod sein Sohn Steffen Hermann ab 2018 als neuer Gesellschafter die Traditionslinie seines Vaters in der Firma fortsetzt. *„Mit Engagement, hohem persönlichen Einsatz und fundiertem Markt- und Fachwissen setzen wir uns von unseren Wettbewerbern ab. Diese qualitative Beratungsleistung schlägt jedes Preisdumping und war auch schon Leitlinie meines Vaters“*, so Steffen Hermann.

*„Hierfür bedarf es keiner überdimensionierter Außendarstellung, Tanzen auf großen Hochzeiten oder ständiger Hinweise auf die Originalität von Franz J. Hermann. Durch unsere Arbeit wurde ein solides Netzwerk an Geschäftsverbindungen aufgebaut. Hieraus resultieren ständig neue Empfehlungen. Diese spiegeln die Zufriedenheit unserer Mandantschaft mit unserer Arbeit“*, sagt Thomas Weinberg.

Weinberg Hermann war und ist unabhängig, inhabergeführt und ausschließlich den Interessen seiner Mandanten verpflichtet. Dieses Pfund wird in Zeiten der Konzentration von Marktmacht in immer weniger Händen bei Versicherern und Maklern künftig noch an Bedeutung gewinnen.

Weinberg Hermann geht mit Freude und Zuversicht in die Zukunft. Persönlicher und leidenschaftlicher Einsatz für die Sache der Forstunternehmer – nie war er so wichtig wie heute.

